Página: 5



Celebra aspirante reunión con ganaderos

Ofrece Xóchitl pena por caso Segalmex

Llama 'bandido' a Ignacio Ovalle por quebranto de organismo

MAYOLO LÓPEZ Reunida con la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG), Xóchitl Gálvez prometió castigo para el "bandido" que llevó al quebranto a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Ignacio Ovalle.

"El bandido de Segalmex (Ovalle, ex director general) sigue trabajando ahí en la Secretaría de Gobernación, pero a ese sí lo vamos a castigar. Tengan la certeza de que no se va a quedar impune el quebranto de Segalmex", ofreció la aspirante presidencial.

La ordeña de Segalmex ha dejado un desfalco de al menos nueve mil 500 millones de pesos y Ovalle ha sido arropado por el Presidente López Obrador, que ha sostenido que los priistas hicieron las trapacerías a costa del ex director general.

Al rededor de unos 200 productores se reunieron

ayer con la abanderada presidencial de la Oposición en un hotel de la Ciudad de México. Como ocurrió el jueves con los consejeros de Citi Banamex, la

candidata morenista, Claudia Sheinbaum, desairó a los ganaderos y no atendió la invitación para participar del festejo del Día Nacional de

la Ganadería.

"Si este Gobierno cuidara al campo, a los ganaderos, a los pescadores -que son los que le dan de comer a este País-, como cuida a Pemex, otra historia sería: 900 mil millones de pesos en pérdidas, por la maldita obsesión de refinar un petróleo pesado. Por eso se dejó de apoyar al campo", diagnosticó Gálvez.

"Y por eso no viene la candidata de Morena, porque no tiene cara que darles por el abandono que ha tenido el campo", alegó. "La candidata tiene miedo de escuchar la realidad, de escucharles a ustedes, de viva voz, lo que sufren y lo que padecen", machacó.

Tras desaprobar la desaparición de la Financiera Rural en el Gobierno lopezobradorista, la panista prometió financiamiento y atender la inseguridad que afecta a los productores.

"Vamos a trabajar juntos, están con una mujer que los entiende. Vamos a recuperar el financiamiento. Seremos muy cuidadosos con la transparencia de los recursos", ofreció.

Los ganaderos y porcicultores externaron su preocupación por el tema de la inseguridad.

"Si usted no llega, toda nuestra actividad está en riesgo", le previno el presidente de los porcicultores, Esteban Posadas, y presidente de Holstein México. "Nos han dejado a la deriva: no sabe la esperanza que representa para este País

'Nos ponemos a las órdenes los ganadores organizados de México", ofreció el presidente de la CNOG, Homero García, quien incluso se quejó con la candidata de que los ganaderos estaban siendo "satanizados".

Fiel a su estilo, Gálvez se despidió con un mensaje sui géneris: "No sé si les guste la mala vida como para seguir apoyando el otro proyecto (el de la 4T): los han fregado, les han quitado, los han dejado de apoyar... no creo que sean tan güeyes. Así es que pido su apoyo para una servidora".



La panista escuchó las preocupaciones de ganaderos, a quienes prometió financiamiento y atender la inseguridad.





UENTRO. Al menos 200 productores se reunieron ayer con la abanderada presidencial de la Oposición, Xóchitl Gálvez, en un hotel de la Ciudad de México.

